

**ORH-Bericht 2022 TNr. 55**

**Zentrum Steigerwald und Baumwipfelpfad**

**Jahresbericht des ORH**

Das Landwirtschaftsministerium hat zur Stärkung der Region das Steigerwald-Zentrum und den Baumwipfelpfad Steigerwald gefördert. Die Umsetzung der beiden Projekte führte zu deutlich höheren finanziellen Belastungen als geplant und - trotz staatlicher Förderungen - zu Defiziten in Millionenhöhe. Der ORH empfiehlt, eine umfassende Evaluierung und grundlegende konzeptionelle Neuausrichtung beider Einrichtungen.

**Beschluss des Landtags**  
vom 31. Mai 2022  
(Drs. 18/23094 Nr. 2k)

Die Staatsregierung wird gem. Art. 114 Abs. 3 und 4 BayHO ersucht, das Steigerwald-Zentrum und den Baumwipfelpfad im Rahmen eines Gesamtkonzepts grundlegend neu auszurichten. Dem Landtag ist bis zum 30.11.2023 zu berichten.